



WIR HABEN DEN **SÄCHSISCHEN SCHULPREIS 2022** GEWONNEN!

von Antje Ambos

Alle zwei Jahre wird in Sachsen der Sächsische Schulpreis vergeben. Wir haben uns im November 2021 in der Kategorie "Oberschule" für den Sächsischen Schulpreis 2022 beworben und gewonnen.

So können wir auf dem Blog des SMK lesen:

"Eine Schule für alle ist die Marie-Curie-Oberschule Dohna. ... Die Gründe, die Marie-Curie-Oberschule mit dem Sächsischen Schulpreis auszuzeichnen, sind so zahlreich, dass ein jeder zu scheitern droht, der versucht, sie alle zu nennen. Und so erhält die Oberschule den Preis auch nicht für ein einzelnes Projekt, sondern für die Schule in ihrer Gesamtheit." *

Der Preis ist eine riesengroße Ehre für uns. Wir sind stolz auf das, was wir als Schulgemeinschaft erreicht haben.



* <https://www.bildung.sachsen.de/blog/index.php/2022/05/24/eine-schule-fuer-alle/>



23. MAI 2022 - PREISVERLEIHUNG IN DER THEATERRUINE ST. PAULI DRESDEN -



INTERVIEW MIT DEM MDR-RADIO





- ERÖFFNUNG MIT DEM KULTUSMINISTER CHRISTIAN PIWARZ -



WIR ERHALTEN DEN SÄCHSISCHEN SCHULPREIS 2022
IN DER KATEGORIE OBERSCHULE

